

# *Le gouvernement vénézuélien réaffirme que des élections présidentielles anticipées ne sont pas prévues*

---



Caracas, 11 juillet (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Diosdado Cabello, a réaffirmé que des élections présidentielles anticipées ne sont pas prévues pour 2020 et il a appelé le peuple bolivarien à unir des forces face aux provocations ennemies.

Hier soir, au cours de son programme habituel à la télévision « Con el mazo dando », Diosdado Cabello a apporté un démenti aux bruits qui courent sur d'éventuelles élections présidentielles anticipées en vertu d'une décision qui aurait été prise aux négociations avec l'opposition. Il a rappelé qu'il reste encore plus de 5 ans de mandat au président Nicolás Maduro.

Diosadado Cabello qui est également vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela a appelé les adhérents de cette organisation à ne pas faire le jeu de l'opposition et à ne pas prendre en considération les bruits qui courent et qui ont seulement pour but de saper l'unité des forces qui soutiennent le

gouvernement bolivarien.

Diosdado Cabello a mis l'accent aussi sur le fait que les élections législatives sont les seules prévues dans un proche avenir. Il a rappelé que l'Assemblée Nationale Constituyente est le seul organe habilité pour convoquer des processus électoraux anticipés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/195841-le-gouvernement-venezuelien-reaffirme-que-des-elections-presidentielles-anticipees-ne-sont-pas-prevues>



**Radio Habana Cuba**